Guten Tag Frau Ludwig,

ich weiß, dass ich keine "Patientin" mehr von Ihnen bin, aber dennoch wollte ich mich noch einmal bedanken.

Mir geht es echt super, super gut. Ich fahre diesen Sommer sogar alleine mit meiner Freundin in den Urlaub, und dass könnte ich nicht tun, wenn Sie nicht da gewesen wären. Ich danke Ihnen noch einmal für diese tolle Hilfe.

Mein Leben war mit dieser Übelkeit so eine Qual und seit dem ich bei Ihnen war, kann ich wieder glücklicher sein und normal mein Leben leben. Danke nochmal für alles!....

Sie haben wirklich ganz tolle Arbeit gemacht. Ich hatte seit Monaten keinen einzigen Moment, wo ich Angst hatte. Teilweise denke ich sogar mehrere Wochen nicht mehr daran, dass ich überhaupt so eine Angst hatte....